

Vierter Abend.

Herr Flips.

„Den Fremden muß man ehren,
 Er kommt aus fernem Land,
 Kommt oft von weiten Meeren,
 Die uns noch unbekant.

Hat er ein eigenes Wesen,
 Das nicht zu unserm schickt,
 So denk: Was wir nur lesen,
 Hat er wohl selbst erblickt.

Und Manches mag er wissen,
 Was uns noch nimmer kund,
 Der Achtung sei beflissen
 Gen ihn mit Herz und Mund.“

Diese Verse sagte die Tante den Kindern am nächsten Abend, denn sie wollte ihnen von Herrn Flips erzählen, der ein Fremder war.

„Der Vater hatte Herrn Flips kommen lassen, als Werkführer oder Fabrikführer, er hatte von ihm vernommen, daß er die Arbeit der Fabrik genau kenne und zu leiten wisse; daß er sehr geschickt sei.